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ATA DA DÉCIMA QUINTA SES-

SÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO 

PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLA-

TURA, REALIZADA ÀS DEZESSE-

TE HORAS E TRINTA MINUTOS 

DO DIA ONZE DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E DEZESSETE. PRESI-

DÊNCIA DO VEREADOR ADRIA-

NO TAMANINI.................................... 

 

 

 

Aos onze dias do mês de setembro do ano de 

dois mil e dezessete, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinari-

amente. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano Tamanini 

abriu os trabalhos da Décima Quinta Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezessete. 

Dando prosseguimento, solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos Senhores 

Vereadores e em seguida convidou a Vereadora Marcieli Alves para ler um versículo 

da Bíblia. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente.......... 

............................................................ E X P E D I E N T E............................................. 

Indicação nº 057, de 05 de setembro de 2017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen 

de Paulo Poubel Gazolli, “Solicitando a aquisição de um aparelho de raio X para unida-

de “Eugênio Malacarne”. “Encaminha-se”.......................................................................... 

Indicação nº 058, de 05 de setembro de 2017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen 

de Paulo Poubel Gazolli, “Solicitando a aquisição de um veículo, tipo caminhonete para 

ser utilizado pelo Setor Administrativo da Secretaria Municipal de Agricultura”. “En-

caminha-se”......................................................................................................................... 

Indicação nº 059, de 05 de setembro de 2017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen 

de Paulo Poubel Gazolli, “Solicitando a construção de uma quadra poliesportiva no Cór-

rego Boa esperança”. “Encaminha-se”................................................................................ 

OF/N° 1752017-GP, de 05 de setembro de 2017, do Prefeito Municipal de São Domin-

gos do Norte, encaminhando a relação dos Servidores da Prefeitura Municipal, bem 

como exonerações e admissões, referente ao mês de agosto de 2017, conforme cláusula 

décima terceira do termo. “Ciente”..................................................................................... 

Comunicado nº CM123326/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 
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Comunicado nº CM123327/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123328/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123329/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123330/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123331/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123332/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123333/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

Comunicado nº CM123334/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de De-

senvolvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados 

a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educa-

ção. “Ciente”........................................................................................................................ 

.................................................................TRIBUNA LIVRE............................................ 

Não houve.......................................................................................................................... 

..................................................................ORADORES .................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, demais colegas Ve-

readores, funcionários desta Casa, assistência presente meu boa noite. Primeiramente 

parabenizar a Vereadora Larissa pela iniciativa do Projeto de Lei criando o Dia Munici-
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pal dos Desbravadores de São Domingos do Norte, onde a grande maioria da população 

de São Domingos é da religião Adventista, meus parabéns, parabéns a todos vocês e 

muito obrigado por terem vindo prestigiar a votação deste Projeto de Lei que inicia ho-

je. Também gostaria de agradecer nosso Deputado Paulo Foletto pela Emenda de 2015 

de um caminhão de carroceria, onde já estava Vereador, que irá para Associação do 

Dumer e mais três mini tratores com várias batedeiras de cereais, sulcadores e grades 

aradoras, todos destinados para Agricultura e a caminhonete nova da Secretaria Munici-

pal de Saúde, também doação do Deputado Paulo Foletto via Emenda Parlamentar, on-

de a Vereadora Larissa, cobrou e até cobrei do Prefeito que a caminhonete mais antiga 

que já tem uns quatro anos de uso seja transferida para outra Secretaria, pois hoje a Se-

cretaria de Saúde tem uma nova que está substituindo a antiga, e como a Secretaria de 

Agricultura, hoje, não tem recurso próprio e não foi realizado até hoje o leilão com au-

tomóveis  antigos e encontra-se com algumas dificuldades para o abastecimento de veí-

culos, deslocamento operadores, transporte de ferramentas e demais serviços  da Secre-

taria por falta de veículos adequados, solicitei ao Prefeito, desde fevereiro esta transfe-

rência de veiculo,  mas é bom que a Vereadora ajude nesta cobrança pois noventa por 

cento de São Domingos do Norte é agrícola. Agradecer também ao Senador Ricardo 

Ferraço  da Emenda de 2015 de um trator agrícola de 75 cv, já foi adquirido  e só esta 

faltando fazer a entrega. Estive com a Senadora Rose de Freitas, e a mesma confirmou a 

entrega da Emenda Parlamentar dela do ano de dois mil e quinze, para aquisição de um 

micro-ônibus para a Secretaria de Saúde, o mesmo já está empenhado na Prefeitura. 

Também temos uma Emenda Parlamentar do Deputado Paulo Foletto do ano passado, 

que já foi empenhada pelo Governo Federal, de uma pá Carregadeira para a Secretaria 

Municipal de Agricultura, só estamos aguardando o Governo Federal liberar a licitação 

para podermos efetivar a compra deste equipamento para o Município, do mais uma boa 

noite a todos e obrigado pela presença................................................................................        

......................................... L I D E R A N Ç A SP A R T I D Á R I A S......................... 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Através do 

Presidente cumprimento todos os Vereadores e a Mesa Diretora, funcionários desta Casa, 

cumprimento a todos os presentes através da pessoa do Pastor Roberto, nosso represen-

tante eclesiástico aqui, muito obrigado pela presença de todos. Primeiramente gostaria de 

agradecer ao Presidente Adriano Tamanini, por estar sempre nos incentivando a buscar 

recursos para o nosso Município e estar representando-o da melhor maneira possível. 

Disse na ultima sessão sobre o evento que participamos em Brasília, foi um encontro de 

Vereadores no qual tratamos de temas importantes, inclusive da Saúde, além disso, tive-

mos oportunidade, o Vereador Leonel e a Vereadora Marcieli e eu, de adquirirmos juntos 

dois recursos muito importantes para o Município no valor R$ 300.000,00 (trezentos mil 

reais), do Ministério da Agricultura que foi uma escavadeira hidráulica, para qual nos 

pedimos esta aqui o compromisso do Deputado Federal Lelo Coimbra, priorizando o 
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orçamento dele para o ano de dois mil e dezoito, e também do Ministério do Esporte o 

valor de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais), para construção de quadras esportivas, 

que foi uma indicação para a construção de uma quadra no Córrego Boa Esperança, que 

é uma região muito rica e tem um espaço já destinado para a construção desta quadra, 

está aqui o comprovante também através do Deputado Federal Lelo Coimbra, e através 

da  Deputada Norma Ayub, que foi um pedido que fiz quando estive em Brasília em fe-

vereiro, uma emenda para a Saúde, e hoje ela destina um valor de R$ 900.000,00 (nove-

centos mil reais). Fiz também uma indicação de uma máquina de Raios-X, tivemos um 

diálogo importante com um proprietário de Raios-X há duas semanas, onde  estará ce-

dendo esta maquina para São Domingos e o Prefeito já cedeu o local, só falta agora os 

trâmites legais do Cim Noroeste que será o autorizador de serviço no Município, então 

provavelmente teremos esse recurso aqui no Município. Quero destacar também as 

emendas que o Deputado Paulo Folleto destinou para o Município de São Domingos, 

quem investe no Município também deve ser reconhecido, apesar de não ser do nosso 

partido, as pessoas tem muito disto, mas temos que reconhecer aqueles que se preocu-

pam conosco, então são emendas importantes e no seu Gabinete, Vereador Luiz, ele já 

deixou claro que enviará novas emendas, onde já tinha proposta para o ano de dois mil e 

dezoito. Por ultimo quero reforçar o veículo para a Agricultura, entendemos que o nosso 

Município é noventa por cento agrícolas e que precisa sim de bons gestores como temos 

hoje, mas que eles precisam de instrumentos para trabalhar, e este veículo iria trazer para 

eles muitas oportunidades não só de estar levando os funcionários e materiais, mas sim 

de terem oportunidades de estarem andando nas regiões, verem as necessidades dos pro-

dutores, estar conversando com eles, vendo as dificuldades de cada um, por isso a real 

necessidade deste veículo. Agora quero falar da Lei Municipal dos Desbravadores, na 

qual tenho um orgulho muito grande de estar participando desde momento histórico, os 

desbravadores são jovens na faixa etária de dez a quinze anos que desenvolvem muitas 

atividades, tem a base espiritual, do lazer e a base social, eles vêm trazendo para o Muni-

cípio grandes projetos junto com a Secretaria de Assistência Social por exemplo, que é a 

proteção do direito das crianças e adolescentes, aquele combate, aquele enfretamento 

contra a violência das crianças e adolescentes, eles são sempre parceiros estamos há qua-

tro anos trabalhando nesta campanha, assim como em outras campanhas importantes: a 

feira de saúde desenvolvida pela Igreja Adventista com parceria das Secretaria de Saúde 

onde eles também são muito ativos, também dentro da Igreja Adventista temos o projeto 

quebrando o silêncio, onde citamos aqui, o Vereador Emerson e eu, que a campanha des-

te ano que foi o combate contra a violência da mulher, onde temos que fortalecer estes 

movimentos. O Clube dos Desbravadores é um movimento com base religiosa que tem 

um alicerce com base nos princípios bíblicos e é o correto porque a sociedade precisa 

desta base, mas também tem este valor social importante, temos aqui o Pastor Roberto, 

representante da Igreja Adventista, o Diretor do Clube dos Desbravadores Paulo Kuster, 

o Kenny Bohry Diretor Sociável não está, sou Diretora Sociável, temos nossos conse-

lheiros, nossos instrutores que são parte da Diretoria, pois acima dos dezesseis anos eles 

já participam como instrutores, conselheiros na parte de organização da parte administra-

tiva, também há a importância de cada um de vocês neste trabalho. Por fim gostaria de 

agradecer aos Vereadores por estarem apoiando este Projeto e de destacar a importância 
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desta Lei, e agradecer a cada um de vocês pela participação neste Projeto, uma boa se-

mana e muito obrigada.......................................................................................................... 

LEONEL MENEGUITE (PMDB): Em nome do Presidente cumprimento a Mesa Dire-

tora, os demais Vereadores e a todos aqui presentes. Quero falar sobre o Projeto de Lei 

nº 13, que trata do acerto da tabela e entrou em segunda votação hoje, e do qual sou con-

tra pelo fato dos quatro por cento que estão dando não estar abrangido todas as classes, o 

Projeto está aqui, todos podem ver que as carreiras I, II, III e IV, os contratados não iram 

pegar os quatro por cento, o efetivo I e II a carreira A e B, não irão pagar os quatro por 

cento. É muito fácil chegar aqui na frente e dizer que amam os funcionários públicos, 

mas a verdade tem que ser dita, por não irá abranger todos os funcionários, muitos que 

estão esperando este aumento não terão, a tabela está abaixo do mínimo, e quando derem 

o aumento não irá abranger o mínimo que é de R$ 937,00 (novecentos e trinte e sete re-

ais), por este motivo que sou contra a este Projeto e contra os quatro por cento que não 

irá abranger a todos, e uma boa noite a todos....................................................................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

Primeiro Secretário, Vice, demais colegas Vereadores, Pastor Roberto como entidade 

Religiosa, Grupo dos Desbravadores e todos presentes, quero saudar com um boa noite. 

Quero lembrar e parabenizar a Vereadora Larissa pelo Projeto do Dia Municipal dos 

Desbravadores, assim como temos o dia do Evangélico, no qual o Município aderiu o dia 

31 de outubro, também podemos aderir o Dia Municipal dos Desbravadores nossos que-

ridos irmão, inclusive na minha região são em torno de quarenta por cento da região do 

Córrego Dumer são de outras denominação religiosas, Aparteando a Vereadora Larissa 

Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Foi bom você citar que quarenta por cento lá 

na sua região é da religião Igreja Adventista? Continuando o Vereador Cleber Tadeu 

Ferreira Moronari disse: Não, disse outras denominações. Aparteando novamente a 

Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Outras denominações, são 

três clubes no Município, um na região do Córrego Boa Esperança que abrange inclusive 

o Córrego Dumer e outras regiões, sua região também né Vereador Luiz?, o do Córrego 

Morobá, que são os dois Clube mais interiorizados digamos assim, e este clube aqui do 

centro que abrange a Igreja Central, Niterói e o Assentamento, foi bom você ter citado 

tinha esquecido de falar. Continuando o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari dis-

se: Muito bem, Vereadora quando falei dos quarenta por cento, fala-se que tivemos um 

trabalho muito grande, enorme quando estive na direção da escola, com o Pastor Emano-

el, e outros Pastores de outras religiões, desenvolvendo projetos visualizando a saúde, 

com o Maurílio iniciamos um grupo de ginástica na qual estamos trabalhando até hoje, 

não só lá, mas aqui também, tem a Patrícia Ferreguetti, que esta aqui uma das coordena-

doras do grupo e também é professora, e desde já gostaria de parabenizar todos vocês, 

parabenizar também pela conquista do campeonato do São João, estamos aqui falando da 

importância do investimento pelo esporte, que vocês Vereadores conseguiram este recur-

so com relação de quadra, também quero parabenizar a organização do Campeonato, na 

qual o Esporte Clube São João venceu. Colocar a questão da agricultura, eu e o Vereador 

Elton estivemos no Gabinete do Deputado Euclério Sampaio, e fizemos uma solicitação 

de um veiculo strada para a Agricultura e já está empenhado na emenda e provavelmente 
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chega ainda este ano, com a graça de Deus, com o Deputado Euclerio Sampaio, foi o 

valor de R$ 70.000,00 (setenta mil reais) para o nosso Município, do mais muito obriga-

do e boa noite a todos............................................................................................................ 

EMERSON GROBERIO (PPS): Boa noite Senhor Presidente, Vice-Presidente, demais 

Vereadores e Vereadoras que compõem esta Casa, cumprimentar a todos que estão 

acompanhando esta Sessão nesta Casa, Pastor Roberto que chegou este ano para traba-

lhar na Igreja Adventista daqui de São Domingos do Norte, e tem feito um bom trabalho,  

tenho visto o Vinicinho agora aposentado agora né Vinicius?, Agora correndo atrás de 

varias coisas, Savio que é meu amigo e plantou vários cocos, é um produtor rural que 

tem trabalhado bastante, Erlon que também tem um viveiro ali nos Dalmaso e tem feito 

vários trabalhos também, Paulo Kuster empresário no ramo de confecções, Luiz Felipe 

está nos Desbravadores, mas tem um sonho de crescer na vida, na empresa onde trabalha 

e vários outros que aqui estão cumprimentar a todos, o que estão lá fora e quiserem se 

fazer presentes fiquem a vontade. Está acontecendo um velório aqui hoje não sei se todos 

vocês têm conhecimento, do pai do Pingo, quase noventa anos de idade. Temos aqui 

também o Fio nosso amigo guerreiro, trabalhador. Antes de dizer qualquer coisa Verea-

dora Larissa, falar da Lei na qual estamos aqui apoiando para o dia Municipal dos Des-

bravadores, já temos o dia Mundial já fui Diretor dos Desbravadores, já fui um guerreiro, 

já realizamos vários acampamentos, queria fazer algo aqui para que o povo conhecesse o 

que eles fazem, gostaria que os Desbravadores se colocassem de pé neste momento, to-

dos os Desbravadores e a nossa Diretora fizesse algo com eles muito importante para que 

eles têm na cabeça e os nossos Vereadores conheçam algo deles, aquilo que estamos 

ganhando apoio de cada Vereador e Vereadora aqui, gostaria que vocês falassem os vo-

tos e a lei deles, porque isso é a parte importante para que nós  também apoiamos vocês 

neste evento e outros Vereadores talvez não conheçam aquilo que vocês fazem, então 

antes de conseguir qualquer outro evento que vocês fazem que fazemos tem algo de im-

portante na vida de vocês, vou passar a parte para Vereadora que fez a Lei  e tem o meu 

total apoio, apoio de toda esta Casa, só para eles terem conhecimento daquilo que estão 

fazendo Vereadora, gostaria que você fizesse isso neste instante com cada um deles. A 

Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli aparteou sem microfone. Conti-

nuando o Vereador Emerson Grobério disse: Isso é algo que eles fazem, obrigado Vere-

adora, Vereadores, aqui têm um Vereador é meio antigo, é da minha época, você deveria 

se colocar de pé, uma vez desbravador nunca deixa de ser, não é assim, isso são coisas 

que acontecem sabe Vereadora, para que tenhamos total convicção daquilo que estamos 

votando, são pessoas que estão comprometidas, adventista ou não, não precisa ser adven-

tista para ser desbravador, tem que ter idade para compor todo um projeto feito na nossa 

comunidade, quantos desfiles têm sido realizados aqui?, Quantas ajudas têm sido feitas?, 

quando o Prefeito, a Câmara precisam, eles estão disponíveis a ajudar, colocar a sua ação 

social, assim como a Igreja Católica também né Vinicius?, Tem feito suas ações, vejo 

varias pessoas com suas camisas amarelas não é isso?, Não sei o nome do grupo, mas 

vejo fotos, várias pessoas trabalhando, isso é muito para nossa sociedade. Falar um pou-

co agora do meu total apoio e meu voto é sim, para este dia que senão me engano é no 

segundo sábado do mês de setembro, não será meio de semana, gostei disto, tem que ser 

no fim de semana, segundo sábado do mês de setembro, estão destinando o Dia Munici-
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pal dos Desbravadores aqui no Município como Lei da Câmara Municipal de São Do-

mingos do Norte. Mudando de assunto estes dias, vi muito indignado as informações do 

Jornal Nacional, vocês têm acompanhado os últimos dias o que tem acontecido nos Esta-

dos Unidos? O ser humano faz vários planos, mas lá está acontecendo uma tragédia, vá-

rias casas sendo destruídas, isto tem deixado as pessoas indignadas e preocupadas, não 

sei se vocês têm conhecimento mas uma cidade de lá, o aeroporto já tinha quase um me-

tro de água e tudo está parado, nas ruas de Miami tudo parado, quantas casas foram tira-

das jogadas para o alto e acabaram em nada, quantas pessoas morreram, isso é para cha-

mar nossa atenção no que temos colocado a nossa visão, o que temos feito, no Brasil, 

graças a Deus nunca chegou isso, mas o ano passado sofremos a consequência da seca, 

tivemos um período seco no nosso Município, e sofremos muito, mas graças a Deus tem 

chovido um pouco, mas ainda não tem enchido todas as represas. Savio acho que lá não 

chegou a encher toda a sua represa ainda ou já encheu?, Já esta beleza lá, mas tem várias 

que não estão cheias ainda, nosso Presidente é cafeicultor e sabe do problema que tem 

sofrido, o Vereador Luiz também, não choveu o suficiente ainda né Vereador Luiz, então 

temos sofrido e é preocupante para o nosso Município. Mas outras reportagem que tem 

passado e trazido sabe Vereador Elton, alguns alivio e outras preocupações, vocês viram 

a última reportagem de quantas pessoas estão indo para a cadeia, políticos estão indo 

para cadeia por não cumpriram aquilo que estão falando, só promessas e os executivos 

da JBS que tinha feito sua delação, hoje estão indo para cadeia também, porque contaram 

inverdades, hoje você vê o nível federal dos nossos ex-candidatos, nos ex-presidentes e 

dá nojo, é horrível, e isso tem nos trazido decepção, mas digo para cada Vereador, temos 

que ter nossa cabeça erguida porque temos feito muita coisa para o nosso Município, 

precisamos ter ética e sempre fazer o melhor, isso não dá medo se formos correr por cau-

sa deles os outros tomam conta, estamos fazendo a nossa parte, então apoio cada um de 

vocês, Vereadores, nas obras que têm feitos, têm feito o melhor para o nosso Município, 

mesmo aqueles que são contra a alguns projetos é direito, temos que respeitar o direito 

das pessoas, mas temos que nos unir naquilo que é melhor para todos. Quero agradecer 

ao Prefeito Pedro, que foi Vereador por oito anos nesta Casa e tem feito o melhor, e te 

feito algo que muitos municípios têm sofrido, mas o nosso Município ainda tem tido uma 

ação importante na área da Saúde, na área da Agricultura tem sido discutido, e ainda tem 

feito aquilo que é necessário ser feito, estava na Bahia estes dias e o Prefeito de lá preci-

sou demitir cento e cinquenta funcionários, porque a receita caiu e não estava dando para 

pagar os funcionários, e aqui ainda graças a Deus, além de está pagando os funcionários 

em dia, os fornecedores estão em dias, e estamos com o Projeto de dar aumento para os 

servidores, este tem meu apoio, porque gosto dos funcionários públicos, tem aqueles que 

falam que alguns não fazem nada, acredito na maioria dos funcionários que temos, são 

comprometidos, são comprometidos na Casa, por isso quero agradecer muito ao Prefeito, 

porque ele tem feito sua parte também como servidor efetivo do nosso Município, é pro-

dutor rural, e tem tudo para se dar bem nestas questões. Gostaria de dizer aos meus cole-

gas, já disse ao Vereador Cleber, a Secretária de Educação, o Prefeito, e quero falar para 

todos vocês, estou estudando um Projeto para podermos fazer aqui na Câmara se o Pre-

feito autorizar ou vim de lá para cá, é uma ajuda sedada aos nossos estudantes, presente-

ar e dar a eles um direito para que ele um curso para que faça uma faculdade, lá e de um 
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salário aqui pode ser de meio salário, sabe Vereador Cleber como tinha dito a Vossa Ex-

celência nós sabemos como avaliar uma curso sabe Presidente para ajudar nossos estu-

dantes, hoje temos varias pessoas que precisam de ajuda, vários alunos, e o aluno tem 

que ser bem avaliado, e então ele vai ganhar uma bolsa de estudo, gostaria de contar com 

o apoio de Vossa Excelência, tenho estudado, tenho feito avaliações e se Deus quiser 

para o próximo ano iremos coloca-lo nesta Casa, e assim na sabedoria iremos fazer com 

que este projeto chegue no ponto alto da avaliação dos nossos estudantes. Findando a 

minha fala gostaria de agradecer o Pastor Roberto, no qual tem feito seus trabalhos no 

nosso Município, muito obrigado Pastor, por ter desenvolvido varias ações, a pouco 

tempo desenvolveu um projeto no Bairro Caixa d‟Água, onde foram beneficiadas várias 

pessoas, gostaria de agradecer a sua pessoa que tem feito como nosso líder, e esta Casa 

está sempre a sua disposição, e a cada um de vocês que aqui se faz presente hoje, voltem 

em outras Sessões Ordinárias, hoje os desbravadores estão sendo beneficiados, mas você 

morador de São Domingos, acompanhe o trabalho desta Casa veja o que esta se passan-

do, muitas vezes podem estar conversando conosco, pois temos ideias e vocês também, e 

juntos possamos colaborar para o crescimento do nosso Município, muito obrigado pela 

presença de vocês e voltem toda vez que sentirem necessidade de aqui estar, um abraço e 

um boa noite.................................................................................... 

Em tempo, o Vereador-Presidente Adriano Tamanini, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Livre.. 

 

ADRIANO TAMANINI (PSDB): Quero saudar os Colegas Vereadores, funcionários 

desta Casa, em nome do Vinicius saúdo todo o Plenário, desde já parabenizar a Vereado-

ra Larissa por este Projeto, e pode contar conosco Vereadora. Quero falar do campeonato 

e parabenizar o Prefeito, o Diretor de Esporte Eder Manoel Callegari e para nós que de-

mos o apoio para que este evento acontecesse, foi muito bonito sábado aqui no Estádio 

Municipal, acredito que tinha em média de três mil pessoas, e que possamos melhorar 

ainda mais no ano que vem e ajudar mais o Diretor de Esporte. Falar sobre o Deputado 

Paulo Foletto, como o Vereador Luiz disse sempre está presente, entrei nesta Casa em 

dois mil e nove e ele sempre esteve presente ajudando o Município, é um Deputado que 

merece todo respeito da população de São Domingos do Norte, e agora chegaram várias 

emendas dele e esta para chegar mais. Aparteando o Vereador Luiz Carlos Barbieri dis-

se: Senhor Presidente só queria fazer só uma colocação, que esqueci de mencionar que 

está para chegar um secador de pimenta e alguns equipamentos, também da Secretaria do 

Estado de Agricultura através da emenda federal do Paulo Foletto. Aparteando também o 

Vereador Emerson Grobério disse: Estamos vendo vários Deputados querendo colocar 

emenda inclusive o Dr. Hudson Leal colocou um valor para a área da Saúde, e o nosso 

papel na qualidade de Vereadores é levar esta demanda para estes Deputados para que 

eles coloquem uma emenda parlamentar para o nosso Município, e vejo que cada um dos 

Vereadores aqui têm buscado este entendimento, tem feito os seus trabalhos. Queria 

agradecer muito a cada Vereador que lá na sua comunidade ou no Município tem feito 

este trabalho maravilhoso, parabéns a todos nós que temos corrido atrás destes Deputa-

dos, o Deputado Paulo Foletto é um que se destaca, mora em Colatina e tem feito um 

grande trabalho aqui no nosso Município. Continuando o Vereador Adriano Tamanini 
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disse: Tenho certeza que estes Deputados que estão fazendo um bom trabalho vão ser 

lembrados no ano que vem, como foi colocado aqui o nosso cenário politico está vergo-

nhoso, mas estão fazendo reforma politica, e ela será feita nas urnas o ano que vem, pois 

tenho certeza que o povo brasileiro aprendeu a votar e sabe votar e irá dar o troco nas 

urnas nas próximas eleições. Do mais um boa noite a todos e obrigado pela presença de 

todos......................................................................................................................................     

....................................................... O R D E M  D O  D I A.............................................. 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Altera o 

anexo II da Lei nº 841/2016 e o anexo III da Lei nº 842/2016, ambas de 11 de novembro 

de 2016”. „Rejeitada pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer Scherrer e Leo-

nel Meneguite favoraveis‟................................................................................................... 

Segunda discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Altera 

o anexo II da Lei nº 841/2016 e o anexo III da Lei nº 842/2016, ambas de 11 de novem-

bro de 2016”. Discutindo o Projeto o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Boa noite 

a Mesa Diretora, colegas Vereadores, público presentes, eu e o Vereador Leonel somos 

contra ao Projeto, pelo fato de não abranger todos os funcionários, por não haver igual-

dade para todos que lutam e tanto batalham no dia a dia e não irão receber o reajuste, 

terão os quatro por cento, mas alguns não receberam no contra cheque, por este motivo 

somos contra, boa noite e muito obrigado.   „Aprovado pela maioria, sendo os Vereado-

res Israel Stauffer Scherrer e Leonel Meneguite contrários‟............................................... 

Segunda discussão o Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistên-

cia apensado ao Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que 

“Altera o anexo II da Lei nº 841/2016 e o anexo III da Lei nº 842/2016, ambas de 11 de 

novembro de 2016”. „Aprovado pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer 

Scherrer e Leonel Meneguite contrários‟............................................................................ 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Altera o anexo II da Lei nº 841/2016 e o anexo III da Lei nº 842/2016, ambas 

de 11 de novembro de 2016”. Discutindo do Projeto Vereador Luiz Carlos Barbieri dis-

se: Só quero justificar a questão do voto, voto a favor, não que esteja sendo completa-

mente viável, assim dizendo aos servidores, mas este Projeto é uma tabela que esta sen-

do consertada na qual houve um erro, e estamos consertando para que nos próximos e 

futuros aumentos das demais classes a serem criadas que virão no próximo concurso, 

como esta sendo esta correção de tabela, as classes I, II, III e IV, hoje realmente não 

recebem o salário mínimo onde a Constituição diz que ninguém pode ganhar menos que 

o mínimo, assim colocou o Vereador Leonel, só que a mesma diz que poderá ser paga 

por um abono peculiar para complementação do salário mínimo na qual ele esta sendo 

complementado e nenhum trabalhador está sendo remunerado abaixo de um salário mí-

nimo no Município, então encima disso os quatro por cento não irá atingir as classes I, 

II, III e IV, que hoje estão  sendo praticamente todas salários, mas isso lá em noventa e 
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sete, noventa e oito existia uma diferença de seis por cento para cada classe na qual o 

salário mínimo veio crescendo mais que a inflação e como ninguém pode ganhar abaixo 

do mínimo e tiveram anos que estes mesmos funcionários que não são atingidos pelos  

quatro por cento ganharam quinze por cento, hoje ele não está sendo atingido, só que no 

passado ele foi contemplado mais do que qualquer um, que as vezes  não ganhou nem 

um centavo, porque aconteceu em administrações passadas, de em quatro anos o funci-

onalismo publico ter um por cento de aumento, só que quem ganhava salário mínimo é 

obrigado por lei a complementar até chegar ao mínimo, e teve servidor que ganhou 

quinze por cento, se ele não  está sendo beneficiado hoje e não está satisfeito com isso, 

lá atrás ele já ganhou, todo mundo só está olhando hoje. Tivemos uma conversa e esta 

vindo um Projeto de Lei de alteração do Plano de Carreira e Salário dos funcionários, 

onde estes mesmos funcionários que não estão ganhando os  quatro por cento, irão sair 

de um salário mínimo para chegar a quase mil e trezentos reais, uma compensação de 

vinte e seis por cento que ele estará ganhando para os próximos Projetos, a carreira I, II, 

III e IV, o que ele esta achando que é um prejuízo hoje, como alguns estão reclamando, 

temos que procurar saber e o por que ao invés de sair falando pela rua a fora, vem ate a 

esta Casa de Leis ou converse com seu Vereador, ou qualquer outro Vereador, nunca 

neguei informação a ninguém e acredito que nem outro irá negar informação aos muní-

cipes de São Domingos, na qual se quiserem e tiverem duvidas podem me procurar que 

farei questão de dizer o porque e o que está sendo votado, onde todos serão lá na frente 

muito bem remunerado, ao invés de ganhar só quatro por cento para estar ganhando 

vinte e seis por cento, muito obrigado. Discutindo o Projeto também a Vereadora Laris-

sa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Foi muito bem explicado a execução deste 

projeto, gostaria de destacar que tivemos uma atitude responsável, madura e ética no 

estudo deste Projeto da correção da tabela e também do Projeto que virá do reajuste de 

quatro por cento, tivemos muitos momentos de dialogo para aprovação desta Lei de 

reestruturação e temos um compromisso firmado com o Poder Executivo que a forma-

ção de uma Comissão que já está estudando a reestruturação desta tabela, destes planos 

de cargos e salários destas carreiras, destas classes, e terá um benefício maior quem está 

sendo prejudicado, na verdade não está sendo, apesar do descumprimento da Constitui-

ção Federal, não do descumprimento, do artigo sete, onde eles têm uma complementa-

ção através do abono, quando está reestruturação ocorrer elas serão beneficiados, esta-

mos fazendo uma correção, uma adequação, um compromisso com o Poder Executivo 

de está fazendo uma reestruturação desta tabela fidedignamente respeitando a Constitui-

ção Federal, nossa Lei Orgânica, o impacto financeiro do Município também são ques-

tões que temos que avaliar, então tivemos uma atitude responsável, fomos juntos ao 

Promotor, ao Poder Executivo fizemos varias reuniões estamos estudando isto a meses e 

neste momento a prioridade é o servidor, e enquanto ele for prioridade temos que estar 

junto com eles, a Associação está conosco em todos os momentos, tivemos estes diálo-

gos e acho que ficou muito bem esclarecido, por isso meu voto é a favor. Também dis-

cutindo o Projeto o Vereador Leonel Meneguite disse: Só complementando a fala da 

Vereadora Larissa, o próprio advogado da Associação deu o parecer contrário ao Proje-

to, não teve está conversa com dialogo como estão falando não, porque o próprio advo-

gado da Associação esteve aqui nesta Casa e seu parecer foi contra ao Projeto, o Promo-



   
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 
 

11 
 

tor também deu seu parecer contrário ao Projeto, então não tem dialogo certinho não. 

Continuando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Ele deu o 

parecer igual nós tivemos a principio, respeitando todas as Leis, mas a partir do momen-

to, depois da ultima reunião aqui, isto está registrado em Ata, eles também foram favo-

ráveis no ultimo parecer. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: O advogado 

não. Aparteando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: No 

parecer não, mas no diálogo sim. Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: O 

advogado não, tenho o parecer dele aqui. Aparteando a Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli disse: Foi favorável. Continuando o Vereador Leonel Meneguite 

disse: Tenho o parecer dele aqui, tenho o parecer dele aqui em mãos. Aparteando o Ve-

reador Luiz Carlos Barbieri disse: Vereador concordo com você, estava presente quan-

do o advogado da Associação colocou, só que ele colocou um ponto que até disse na 

reunião de Comissões, dizendo que todo Juiz dá uma sentença a favor e outro Juiz da 

uma sentença contra, aquele era o parecer dele, se você pegar outro parecer ele colocou 

só o principio, colocando o artigo 7º da Constituição Federal, que ninguém pode ganhar 

abaixo de um salário mínimo, a base legal agora no outro artigo que pode ser pago por 

abono peculiar ele não colocou em seu parecer,  porque dá o direito do Município pagar 

desta forma, então foi onde ele colocou um ponto positivo a ele, mas depois ele não 

colocou para ficar um a um, então um a um que desempata hoje somos nós e a maioria 

está fazendo este desempate, encima do que é a Lei. Com esta tabela não estamos mu-

dando nem fazendo alterações da Lei que já existia, só que infelizmente às vezes na vida 

acontecem erros e são estes erros que estamos concertando hoje, nenhum Prefeito teve a 

coragem que o ex-prefeito teve, de pegar todas as Leis de contratação de existiam desde 

quando o Município de São Domingos do Norte foi criado, e exclui-las do histórico de 

Leis de São Domingos do Norte de contratações e com isso ocorreu um erro na tabela 

constatado agora para poder dar este reajuste e conseguintemente consertar a Lei, por 

isso precisamos regulamentar esta tabela para que ocorra este aumento e para que ocorra 

o plano de carreira que os funcionários aguardam a anos e anos, sem ser corrigido, por-

que as vezes muitas pessoas acham que o salário do funcionário publico, corrigiu o salá-

rio mínimo se corrige? Não, só corrige se o Prefeito quiser, e tivemos Prefeitos anterio-

res que não fizeram a correção e hoje temos estas carreiras abaixo do mínimo. Aparte-

ando o Vereador Emerson Grobério disse: Hoje estamos chegando a um denominador 

que esperava ter chego lá atrás, logo que o Prefeito manifestou que queria dar os quatro 

por cento ao funcionalismo, é sabedor por muitos de nós, que os Municípios ao redor 

não deram nada de aumento aos seus funcionários. O salário mínimo é algo de Lei Fe-

deral, base Federal que precisa ser dado a quem ganha um salário mínimo, temos nossa 

tabela que não está com o valor de um salário mínimo, mas ele não deixa de ganhar o 

mínimo, porque ele ganha como abono e tem que pagar, o que não entendo é porque não 

foi dado ainda os quatro por cento que o Prefeito queria dar aos funcionários públicos, 

vocês sabem da minha posição, tanto que já tinha me colocado a disposição para ter 

votado a favor deste aumento, era uma ação do Prefeito e o Secretário tinha colocado 

para dar aos nossos funcionários. Hoje estamos chegando ao ponto de que ainda não é o 

que queremos, mas é o que precisamos votar, para que o funcionário receba, não é aqui-

lo que penso, é que acho que é melhor, mas estamos atrasados naquilo que já era para 
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ter dado aos funcionários e que o Prefeito disse que daria e que até o momento não foi 

dado, temos que ver se o Prefeito vai ter coragem, disponibilidade de retroagir os quatro 

por cento, esta Lei teve erro no passado, mas nós Vereadores estamos tentando conser-

tar, mas não podemos impedir de dar aquilo que o Prefeito viu que o orçamento dá, por-

que o reajuste tem que ser dado pelo Poder Executivo, não estou falando mal de nin-

guém aqui, estamos discutindo este Projeto, na Câmara cada um tem o direito de discu-

tir, mas acho que estamos atrasados em não ter dado os quatro por cento, não estou dis-

cutindo que o Vereador Leonel ou Vereador Israel são contra não, porque são varias 

cabeça e a pessoa tem que buscar entendimento e discutir mesmo, mas acho que estes 

quatro por cento já era para ter sido dado, e as outras correções na tabela, no concurso 

que vai ter, o Ministério Publico vai pressionar, então teremos que acertar todos os da-

dos que no passado, em outras administrações acabaram com o plano de carreira do 

nosso Município, afundaram e acabaram com isso, mas espero contar com o apoio de 

cada Vereador desta Casa para melhorar cada dia mais para que o funcionário publico 

tenha seu direito concluso e ele apresentar de fato o melhor que ele esta ganhando, mui-

to obrigado senhor Presidente. Também discutindo o Projeto a Vereadora Larissa Ma-

riellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Corrigindo minha fala, Vereador Leonel o pare-

cer realmente foi contrario, mas o consenso posterior a ele foi favorável, não para dizer 

que ele tem outro parecer não, aquele parecer foi mantido. Aparteando o Vereador Leo-

nel Meneguite disse: Não sou contra os quatro por cento, sou contra ao modelo da tabela 

que está sendo votado, fico indignado porque no Projeto não explica quem vai ter ou 

não vai ter salário, vai ter quatro por cento para todos os funcionários, não é assim que 

irá funcionar, uns terão outros não, se o Prefeito disser que dará quatro, cinco, seis ou 

dez por cento que seja para todos sou a favor, mas não do jeito que a tabela está sendo 

feita. Aparteando o Vereador Emerson Grobério disse: Vereador na época que o Prefei-

to disse dos quatro por cento ele falou que daria para quem? Para todos, todos os funci-

onários, o salário mínimo ai é maior, porque o Governo Federal deu quanto de aumento 

no salário mínimo? Seis, quase sete por cento, isso aqui não pode ganhar menos que um 

salário mínimo, mas no conjunto total da Prefeitura ele teria dado quatro por cento para 

todos. Aparteando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: A 

nossa expectativa é que a tabela viesse antes do reajuste, para que fosse fidedigno, infe-

lizmente a tabela não está correta, vai ter a correção da tabela, o aumento e esperamos 

que haja reestruturação da tabela, ai sim será transparente o aumento. Continuando o 

Vereador Emerson Grobério disse: É o que estamos tentando realizar, não é isso Vere-

adora? Com a palavra novamente a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Ga-

zolli disse: Sim levou tempo, nós também queriamos que o aumento fosse dado, levou 

este tempo para que fosse muito responsável este estudo. Aparteando novamente o Ve-

reador Emerson Grobério disse: Espero que no próximo concurso esta Casa já faça seus 

direitos de corrigir toda a tabela para que o Promotor e Juiz aceite naquelas condições 

que o nosso trabalho. Continuando Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Ga-

zolli disse: Por isso a Comissão, para que quando chegue lá não haja nenhum impedi-

mento para o concurso. Aparteando o Vereador Emerson Grobério disse: O que acho e 

que os funcionários estão nervosos, que o Prefeito disse que daria o aumento e até agora 

não teve, porque a Câmara não votou estes quatro por cento até hoje. Aparteando o Ve-
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reador Leonel Meneguite disse: Mas muitos estão esperando os quatro por cento que 

não vão ter, este é o problema todo, e como irá ficar? Apartearam sem microfone. Con-

tinuando a discursão do Projeto o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Só ressal-

tando não sou contra o Projeto, sou contra a maneira que ele está sendo encaminhado 

para esta Casa de Lei, porque tivemos reuniões nas Comissões, com o Promotor, com a 

Associação e não chegamos a um acerto, como os colegas são favoráveis, não sou con-

tra a eles, só quero dizer que não sou a favor de um funcionário e contra outros, boa 

noite e muito obrigado. Aparteando o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: 

Tenho que falar um pouco, porque também sou funcionário e voto a favor do Projeto 

pois, como disse brilhantemente o Vereador Luiz brilhantemente, na gestão passada não 

nós atribuíram momento algum certo valor, por isso temos percas de efetivos gigantes-

ca, se não votar a favor dos quatro por cento também estarei contra a minha classe, mas 

aquele que recebe o salário mínimo e vem legalmente recebendo seis ponto trinta e oito, 

tantos e tantos assim podemos dizer, e temos anos que não recebemos, então olhando 

por este lado sou a favor sim, a tabela tem erros e erronia sim, hoje tivemos uma reunião 

com uma nova visão de tabela, então vamos corrigir agora e vamos analisa-la até de-

zembro antes do concurso, e nós como a Casa de Lei vamos analisar a favor ou contra. 

Muito obrigado e boa noite „Aprovado pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer 

Scherrer e Leonel Meneguite contrários.............................................................................. 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autoriza o 

Poder Executivo do Município de São Domingos do Norte a doar uma impressora mul-

tifuncional HP LASERJET, M127FN DUPLEX e um computador Positivo Master, D60 

TT45 00ANAH81ACN0 W8 MOU USB3BT+SCR 66 20PR FOSC OEM TCL ABNT2 

SK-6 6 20PRFOS OEM MON LED 18.5 POS. 19E, incluindo gabinete, monitor, tecla-

do, mouse e sistema operacional à Associação de Catadores Dominguenses – ACAD e 

dá outras providências. Aprovado por unanimidade‟.......................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autori-

za o Poder Executivo do Município de São Domingos do Norte a doar uma impressora 

multifuncional HP LASERJET, M127FN DUPLEX e um computador Positivo Master, 

D60 TT45 00ANAH81ACN0 W8 MOU USB3BT+SCR 66 20PR FOSC OEM TCL 

ABNT2 SK-6 6 20PRFOS OEM MON LED 18.5 POS. 19E, incluindo gabinete, moni-

tor, teclado, mouse e sistema operacional à Associação de Catadores Dominguenses – 

ACAD e dá outras providências. Aprovado por unanimidade‟........................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Autoriza o Poder Executivo do Município de São Domingos do Norte a doar 

uma impressora multifuncional HP LASERJET, M127FN DUPLEX e um computador 

Positivo Master, D60 TT45 00ANAH81ACN0 W8 MOU USB3BT+SCR 66 20PR 

FOSC OEM TCL ABNT2 SK-6 6 20PRFOS OEM MON LED 18.5 POS. 19E, incluin-

do gabinete, monitor, teclado, mouse e sistema operacional à Associação de Catadores 

Dominguenses – ACAD e dá outras providências. Aprovado por unanimidade‟............... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 
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ao Projeto de Lei nº 017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel 

Gazolli, em que “Institui o Dia Municipal dos Desbravadores no Calendário Oficial de 

Eventos do Município de São Domingos do Norte e dá outras providências”. Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen 

de Paulo Poubel Gazolli, em que “Institui o Dia Municipal dos Desbravadores no Ca-

lendário Oficial de Eventos do Município de São Domingos do Norte e dá outras provi-

dências”. Aprovado por unanimidade‟................................................................................ 

 

 

                 Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, 

em nome de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguin-

tes Vereadores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, 

Emerson Grobério, Israel Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, 

Leonel Meneguite, Luiz Carlos Barbieri, Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que 

após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeiro-

Secretário............................................................................................................................. 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 11 de Setembro de 2017. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 09 de Outubro de 2017. 

 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 


